



JURAN NUEVOS DIRIGENTES.— El Inspector Provincial del Trabajo Eliseo Eugenin tomó Juramento a los nuevos dirigentes sindicales. Aparecen en la fotografía los directores de los Sindicatos;

Kunstmann, Valdillan, Saavedra Benard y Cerámica Valdivia. Con este trámite ahora los dirigentes procederán a constituirse para iniciar sus tareas gremiales.—



ABOGADO JAIME GUZMAN E., ofreció ayer una conferencia a estudiantes universitarios sobre la Nueva Institucionalidad. La fotografía muestra un aspecto de

los asistentes. El conferenciante señor Guzmán realizó también una visita de cortesía al Gobernador Provincial, Coronel Héctor Bravo Letelier.—

ABOGADO JAIME GUZMAN EN SEMINARIO DEL FRENTE JUVENIL UNIDAD NACIONAL

Ayer se dio comienzo en Valdivia al Seminario organizado por el Frente Juvenil de Unidad Nacional de Valdivia destinado a dar a conocer los avances institucionales, universitarios y nacionales.

La charla de ayer y principal de este simposio para universitarios estuvo a cargo del abogado Jaime Guzmán Errázuriz,

miembro de la Comisión de Estudios de la Nueva Constitución, distinguido profesional chileno que continuará su exposición en la mañana de hoy de 10 a 13 horas.

Esta jornada se realiza en la Sala de Reuniones de la Municipalidad.

DIRIGENTES SECUNDARIOS
La Secretaría Provin-

cial de la Juventud - Valdivia ha organizado así mismo un Seminario Regional para Dirigentes Estudiantiles Secundarios que se realizará hoy desde las 16 horas y continuará mañana con sesiones en la Casa de Retiro de Isla Teja.

Para la dictación de los distintos temas, han sido invitados el abogado Jaime Guzmán Errázuriz y los dirigentes de la Secretaría Nacional de la Juventud Enrique López, Manuel Cereceda y Javier

MICROSCOPIO

Y SILLAS

ANATOMICAS

Con sillas anatómicas en número de cinco, contribuirá Damas de Verde en el programa que se llamará Plan Piloto para la Pesquisa Precoz del Cáncer Uterino.

Asimismo respondiendo a un pedido del SNS, participará la institución conjuntamente con CEMA, en la acción sanitaria misma, dirigida y adiestrada por los doctores Guzmán y Martínez.

Para cumplir este programa se solicitó, entre otros elementos, un Microscopio Binocular Tipo Olympus para Citología y 5 sillas anatómicas, pues el Hospital no dispone del material suficiente para emplearlo en este programa.

Damas de Verde tomó a su cargo esta tarea y aportará con las cinco sillas. Espera así mismo, para mediados de septiembre, la llegada del microscopio desde Japón, el que fue donado a través del Embajador de la República de El Salvador en dicho país oriental.

Se hace presente lo referente a esta donación, con el fin de dar a conocer que Damas de Verde, no escatima ni tiempo, ni sacrificio y que incluso toca puertas que se ven a veces inalcanzables, para conseguir que lleve a Valdivia, la ayuda necesaria, que unida al esfuerzo de todos los valdivianos, podrá dar a la ciudad y la zona, un Centro Médico donde nada falta, en especial cuando se trata de luchar contra el terrible enemigo común que es el cáncer.

Otros anhelos de Damas de Verde incluyen cosas tan hermosas como tener una casa para atender a los enfermos ambulatorios, los que vienen desde lejos y que a veces no acuden a los controles médicos, por carecer hasta de dinero para el pasaje y para un plato de comida.



...GRINACION DE FELIGRESES DE SAN

1978